

MANIFIESTO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA EN DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL COLECTIVO LGTBIQ+

La Fundación de la Universidad de Almería, en su compromiso con los valores democráticos, los derechos humanos y la igualdad, **manifiesta de forma expresa su apoyo incondicional a la defensa de los derechos del colectivo LGTBIQ+** y se alinea con la normativa vigente en materia de igualdad y no discriminación por razón de orientación sexual, identidad o expresión de género.

Expresamos nuestro **compromiso con la construcción de espacios seguros, inclusivos y respetuosos**, en los que todas las personas puedan desarrollarse en libertad y con dignidad, sin miedo a ser discriminadas, agredidas o invisibilizadas por su, orientación sexual, identidad o expresión de género.

Desde nuestra posición como entidad vinculada a la universidad pública, asumimos la responsabilidad de **promover una cultura institucional basada en el respeto, la diversidad y la convivencia**, integrando en nuestras políticas, programas y actividades la perspectiva de igualdad y derechos LGTBIQ+.

Rechazamos de manera firme y rotunda cualquier forma de violencia, acoso, exclusión o discriminación hacia las personas del colectivo, ya sea en el ámbito educativo, laboral, social o cultural. Estas conductas no tienen cabida en una sociedad democrática ni en el seno de esta Fundación.

